
Уважаемые участники Х Всероссийской конференции  

«Российский строительный комплекс: повседневная практика  

и законодательство»! 

 

В этом году конференция отмечает свой юбилей. Отрадно, что по традиции она 

проходит в Санкт-Петербурге, который десятый год подряд гостеприимно встречает 

представителей из разных регионов России, заинтересованных в развитии строительного 

комплекса страны. За это время мероприятие приобрело статус центрального 

отраслевого события федерального масштаба, в рамках которого осуществляется 

открытая дискуссия по основным проблемам отрасли. 

Сегодня нам всем – представителям органов власти, застройщикам, 

общественным организациям необходим прямой диалог для эффективного решения 

задач, поставленных Президентом РФ. В настоящее время Петербург занимает 

лидирующие позиции в России по исполнению «майских указов» и готов делиться своим 

положительным опытом с другими субъектами. 

Надеюсь, что принимаемые на федеральном и региональном уровнях решения 

окажут должное воздействие и станут стимулом для дальнейшего успешного развития 

отрасли. 

Желаю участникам, организаторам и гостям конференции продуктивной работы и 

реализации намеченных планов!  

 

 

Вице-губернатор  

Санкт-Петербурга                                                                                             Н.В. Линченко 


